



München, 23. März 2021

LUPP + PARTNER BERÄT DIE ROADSURFER GMBH UND IHRE GESELLSCHAFTER BEI DEM INVESTMENT VON HV CAPITAL, HEARTCORE CAPITAL UND LEBLON CAPITAL.

Lupp + Partner berät den führenden Europäischen Outdoor Travel Experten Roadsurfer und dessen Gesellschafter bei einer Finanzierungsrunde mit einem Investmentvolumen von EUR 24 Millionen. Roadsurfer hat sich zum Ziel gesetzt, nachhaltige Reiseerlebnisse abseits der ausgetretenen Pfade zu ermöglichen, indem sie hochmoderne, stilvolle Campervans vermieten und verkaufen. Der dänische Risikokapitalgeber Heartcore Capital und Leblon Capital, das Investment Vehikel des prominenten Business Angels Andrej Henkler, sowie Bestandsinvestor 10x haben sich der von dem bekannten Frühphaseninvestor HV Capital angeführten Finanzierungsrunde angeschlossen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Standorten in Hamburg, München, Frankfurt am Main und Berlin und Fokus auf Private Equity, Venture Capital und M&A Transaktionen.

Munich, 23rd March 2021

LUPP + PARTNER ADVISES ROADSURFER GMBH AND ITS SHAREHOLDERS ON THE INVESTMENT BY HV CAPITAL, HEARTCORE CAPITAL AND LEBLON CAPITAL.

Lupp + Partner advises the leading European outdoor travel expert Roadsurfer and its shareholders on a financing round with a volume of €24m. Roadsurfer aims at providing sustainable travel experiences off the beaten tracks by renting out and selling state of the art, stylish campervans. Heartcore Capital, the Danish based venture capitalist, and Leblon Capital, the investment vehicle of prominent business angel Andrej Henkler, as well as existing investor 10x joined the financing round led by well-known early-stage investors HV Capital.

Lupp + Partner is a boutique law firm with offices in Hamburg, Munich, Frankfurt am Main and Berlin that focuses on private equity, venture capital and M&A transactions.